



La carrera académico-asistencial que propone la Usal es pionera en España

El rector remitirá la declaración institucional a Herrera y confía en que los consejeros de Sanidad y Educación definan los contenidos

RICARDO RÁBADE / WORD SALAMANCA.

La declaración institucional para que la Usal defina la carrera académica-asistencial en Castilla y León...

En el texto aprobado se aboga por la mejora de los concertos existentes en esta materia entre las univer-

sidades y la Gerencia Regional de Salud, así como la extensión de la provisión de las plazas vinculadas...

res, dado que sería «un paso importantísimo a medio plazo» para mejorar, por ejemplo, la asfíxia que padece la menguada plantilla de profesores de la Facultad de Medicina.

Por otro lado, el rector adelantó parte de sus planteamientos sobre el documento del futuro mapa regional de titulaciones...

entre las universidades, tal como se ha venido sosteniendo en algunos círculos...

miento y transferencia de créditos, que se adapta a la nueva normativa nacional y que quiere dar cabida al reconocimiento de materias y enseñanzas universitarias no oficiales...

La aprobación del proyecto de fusión de las sociedades Siresa Salmantina y Siresa Hernán Cortés y la elección de los profesores Raúl Sánchez Prieto, María Concepción Pechero y del decano de Filosofía, Antonio Notario...



La declaración institucional del Consejo de Gobierno fue adelantada por este diario en su edición del pasado sábado.

Ruipérez recalca que el mapa de titulaciones que se firma hoy «no es un acuerdo de mínimos»

El Consejo de Gobierno autorizó la modificación de la normativa de reconoci-